

Escuela Pedro Ruiz Aldea celebró Día Internacional del Deporte

Por segundo año consecutivo, los estudiantes llevaron a cabo una jornada de actividad física en el estadio municipal de Los Ángeles.

Por segundo año consecutivo, la Escuela E-885 "Pedro Ruiz Aldea" llevó a cabo la celebración del Día Internacional del Deporte y la Actividad Física, esta vez en el estadio municipal de la ciudad de Los Ángeles.

La jornada reunió a estudiantes de todos los niveles, así como a apoderados y apoderadas, en una demostración de compromiso con la promoción de la vida activa y saludable.

La actividad, que contó con la participación entusiasta de toda la comunidad educativa, fue posible gracias al apoyo de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) y su carrera de Actividad Física y Salud. Asimismo, el Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) estuvo representado por su director, Patricio García Jofré, quien destacó la importancia de fomentar la actividad física en el ámbito escolar.

La colaboración del área extraescolar del DAEM de Los Ángeles fue fundamental para el éxito de la celebración, que incluyó una variedad de actividades deportivas y recreativas para disfrute de todos los participantes. Desde competencias deportivas hasta juegos en equipo, la jornada estuvo marcada



por la alegría, el compañerismo y la promoción de hábitos saludables entre los asistentes.

El director del establecimiento, Fabián Marín Soto, expresó su agradecimiento a todas las instituciones y personas que hicieron posible esta celebración, destacando el compromiso de la comunidad educativa con la promoción de la actividad física y el deporte como pilares fundamentales en la formación integral de los estudiantes.

"La Escuela Pedro Ruiz Aldea reafirma así su compromiso con la salud y el bienestar de sus estudiantes, apostando por la celebración de eventos que promuevan la vida activa, el compañerismo y la diversión en un ambiente de sana convivencia", señaló el directivo.

